

 Fecha: 20-10-2024
 Pág.: 9
 Tiraje: 5.200

 Medio: El Líder
 Cm2: 654,4
 Lectoría: 15.600

 Supl.: El Líder
 VPE: \$598.159
 Favorabilidad: ■ No Definida

Tipo: Noticia general
Título: "Mis prioridades como core serán la salud, la seguridad, el deporte y los adultos mayores"

o. Ima prioridades como core serán la salud, la seguridad, el deporte y los additos mayores

Especial

[ROMY FARÍAS CABALLERO, CANDIDATA A CONSEJERA REGIONAL:]

"Mis prioridades como core serán la salud, la seguridad, el deporte y los adultos mayores"

La postulante al Core definió los principales ejes en los que trabajará durante su gestión. Mejorar el transporte público y dotar a los adultos mayores de elementos para mejorar su calidad de vida también están dentro de su programa.

menos de una semana para las elecciones del 26 y 27
de octubre, la candidata a
consejera regional (core)
Romy Farías Caballero (45)
dio a conocer los principales ejes de su futuro programa de trabajo en caso de
salir electa como uno de los
tres representantes que tendrá la provincia de San Antonio en el Consejo Regional.

nal.

"Mis prioridades serán la salud, la seguridad ciudadana, el deporte y los adullos mayores, como una forma de continuar con el trabajo que ha desarrollado mi camarada Roy Crichton durante los últimos 12 años en el Gobierno Regional", aseguró la postulante de la Democracia Cristiana que tendrá la opación Q-11 ó en el voto para consejera regional.

ATENCIÓN ONCOLÓGICA

La exconcejala durante tres periodos anunció que "en el área de la salud voy a trabajar decididamente para generar un convenio provincial con la Fundación Arturo López Pérez (Falp) para que los pacientes diagnosticados con cáncer puedan acceder a una atención oportuna y de calidad en este centro especializado en oncología".

"También apoyaré la continuidad de la política pública que inició el Gobierno Regional para entre gar catres clínicos y colchones antiescaras para los pocientes postrados y en rehabilitación de las seis comunas de la provincia", sostu-

Otro proyecto que le interesa apoyar firmemente es financiar, a través de la Circular 33, la compra de mamógrafos con medios de contraste para que todos los Cesfam del Litoral Central "puedan contar con uno de estos equipos que son fun-



ROMY FARÍAS CABALLERO LLEVA MÁS DE 20 AÑOS TRABAJANDO EN EL SERVICIO PÚBLICO.

damentales para la detección temprana del cáncer de mamas, lo que en muchos casos permite acceder a un tratamiento oportuno para salvar la vida de las pacientes o evitar mayores secuelas".

"Y por cierto voy a trabajar codo a codo con las Uniones Comunales de Adultos Mayores de toda la provincia para que los clubes puedan tener sillas ruedas, bastones y burritos para que sus socios", añadió.

Para Romy Farías también es fundamental sacar adelante los proyectos de Cesfam de la 30 de Marzo, Cesfam de El Quisco, y los Cecof (Centro Comunitario de Salud Familiar) de Lo Abarca, de El Yeco en Algarrobo y de El Convento, además del SAR Manuel Bustos de Bellavista.

CÁMARAS Y PÓRTICOS

En el ámbito de la seguridad pública, esta madre de tres hijos se comprometió a "trabajar firme y mancomunadamente con los municipios para generar proyectos que nos permitan instalar más cámaras de televigilancia en las seis comunas de la provincia, así como también pórticos lectores de patentes, para detectar vehículos con encargo por robo, y de reconocimiento facial".

Un tema que ocupa un lugar importante dentro de su programa es el deporte. "Me la voy a jugar en el Core para dotar de infraestructura a las instituciones y por concretar todos los proyectos que aún permanecen pendientes, como el estadio del club Balmaceda y los gimnasios para los clubes de básquetbol de Llolleo y Cristo Rey. También es importante que nuestros deportistas y artistas destacados accedan a asignacio-



"LA IDEA ES CONTINUAR EL TRABAJO REALIZADO POR ROY CRICHTON EN EL CONSEJO REGIONAL", DIJO ROMY FARÍAS.

nes directas para que puedan cumplir sus metas y sueños", anunció.

TRANSPORTE

A juicio de la candidata, el mejoramiento de la locomoción colectiva debe ir acompañada de recursos estatales destinados a los gremios. "Trabajaré con mucho ahínco para que nuestros transportistas puedan cambiar sus vehículos con programas como 'Renueva tu colectivo' y el de chatarrización para avanzar decididamente hacia la electromovilidad".

movilidad".

"En el emprendimiento y el turismo, me interesa trabajar conjuntamente con los municipios y generar acuerdos con la Corporación Regional de Turismo y servicios como Sercotec, Fosis y Corfo para que todos nuestros emprendedores reciban apoyo para seguir generando empleo y dinamizar la economía en nuestra provincia", resaltó.

Romy Farías afirmó que la escasez de viviendas es otra necesidad urgente en la comuna. En ese sentido, dijo que "continuaré con la labor que ha desarrollado nuestro consejero regional Roy Crichton (quien no va a reelección y le ha entregado su apoyo) en cuanto a la compra de terrenos para que los comités de vivienda puedan acceder al sueño de la casa propia a través de los convenios de progra-



En el área de la salud voy a trabajar decididamente para generar un convenio provincial con la Fundación Arturo López Pérez (Falp) para que los pacientes diagnosticados con cáncer puedan acceder a una atención oportuna y de calidad",

Romy Farias Caballero

mación entre el Gobierno Regional y el Minvu".

Finalmente, aseveró que "como mujer animalista, voy a propiciar que todas las comunas que todavía no tienen una clínica veterinaria móvil puedan contar con un servicio de este tipo para que los vecinos puedan acceder a distintas prestaciones para sus mascotas, como esterilización y otros procedimientos médicos, tanto en la zona urbana como en las áreas rurales".

